



Handlungsorientierte Möglichkeiten im Georg-Schäfer-Museum

--- Eine Unternehmung der ABJ Schweinfurt ---

Am Donnerstag, dem 26.3.2015 hatten Verena Schüßler und Johannes Krug von der ABJ Schweinfurt ins Georg-Schäfer-Museum nach Schweinfurt eingeladen. Zahlreiche Teilnehmer erlebten eine kurzweilige Musuemführung mit Rebecca Mönch. Ganz besonders die kindgerechten pädagogischen Möglichkeiten in der Spitzweg-Dauerausstellung begeisterten alle Anwesenden. Die handlungsorientierten Vorschläge wurden „live“ vor Ort ausprobiert und diskutiert.

17.4.2015
J. M. Krug

